



**PMI MASIH KEWALAHAN**  
**Kebutuhan Darah Capai 3 Ribu Kantong**

**YOGYA (KR)** - Wakil Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti berharap kepada semua elemen masyarakat agar donor darah bisa menjadi kegiatan yang membudaya dan rutin dilakukan. Apalagi, aksi kemanusiaan tersebut bukan saja bermanfaat bagi orang lain yang membutuhkan darah, tapi juga bisa bermanfaat bagi peningkatan kesehatan si pendonor.

"Kami berharap aksi donor darah bisa ditingkatkan lagi," kata Wawali Haryadi Suyuti dalam Malam Anugrah PMI 2009 di Aula Balaikota Yogya, Jumat malam (8/5). Hadir Kepala Dinas Kesehatan Propinsi DIY dr Bondan Agus Suryanto MKes, para pendonor penerima penghargaan dan pemerhati kesehatan.

Wawali mengungkapkan, kebutuhan darah di Yogyakarta hingga kini mencapai 3 ribu kantong darah per bulan. Namun dari jumlah tersebut hanya 40 persen saja yang sudah terlayani oleh PMI. Terlebih, terpaksa banyak dilakukan oleh para pendonor langsung dari keluarga pasien.

Hal ini, lanjut wawali merupakan problem tersendiri bagi upaya peningkatan derajat kesehatan masyarakat. Karena, pengobatan bagi pasien yang bersangkutan bisa terkendala akibat ketersediaan darah yang belum memadai itu. "Kami minta donor darah bisa ditingkatkan lagi karena sangat bermanfaat untuk diri si pendonor maupun bagi pasien yang membutuhkan darah," katanya.

Malam Anugrah PMI 2009 dalam rangka memperingati Hari Palang Merah Sedunia ke 146 yang jatuh pada 8 Mei 2009. Dalam kesempatan tersebut diserahkan penghargaan kepada para pendonor perorangan maupun kelompok yang biasa melakukan donor darah melalui PMI Cabang Yogya.

Untuk penghargaan donor darah 100 kali diberikan kepada 4 orang pendonor, donor darah 75 kali diserahkan kepada 11 orang pendonor, donor darah 50 kali diberikan kepada 23 orang pendonor, donor darah 25 kali diberikan kepada 40 orang pendonor. Untuk kategori kelompok terdapat pula SKH Kedaulatan Rakyat. (M-1)-f

KR-AGUS SUWARTO

**Wakil Walikota Haryadi Suyuti menyerahkan penghargaan kepada para pendonor dalam Malam Anugrah PMI 2009.**



h.  
 yakarta  
 a Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005